

Genf 2016: Porsche zeigt zwei Weltpremieren

Porsche ist auf dem Autosalon in Genf (1.-13.3.2016) mit zwei Weltpremieren vertreten. Das Unternehmen zeigt auf dem diesjährigen Autosalon erstmals den 718 Boxster mit aufgeladenem Vier-Zylinder-Boxermotor und neuem Design. Als zweite Weltpremiere kündigt der Sportwagenhersteller ein streng limitiertes Fahrzeug an, das während der Pressekonferenz am 1. März enthüllt werden soll. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Porsche 718 Boxster und 718 Boxster S.
